

# Tambourin : les Cournonsécoises s'arrêtent aux portes de la finale

**C'était mardi** dernier le quart de finale de la coupe de France féminine.

Malheureusement pour notre village, les filles n'ont pas pu imiter les garçons. Elles ont dû s'incliner en fin de match devant les tenantes du titre sur le score de 13 jeux à 9.

Les Londraines ont bien joué jusqu'au milieu de la rencontre.

Les points marqués de part et d'autre ont dénoté de capacités similaires.

Mais la fatigue et la blessu-



**Les Londraines ont échoué là où les garçons avaient réussi lundi.**

re récurrente de Nadège Charles ont eu raison de nos joueuses.

A partir de là, la porte était grande ouverte vers la victoire pour leurs adversaires très motivées.

Notre-Dame ne participera donc pas à la finale féminine pour la première fois depuis la création de cette épreuve.

Dans le second quart de finale de la soirée, l'équipe des filles de Florensac a très facilement disposé de celle de Grabels privée de plusieurs de ses joueuses (13-0). ●